
                                                                                                    
 

 
 

Interrogazione con risposta scritta 
 
 

Al Presidente  
del Consiglio regionale della Lombardia  

 
 
 
Oggetto: ristori per le bande musicali lombarde  
 
 
I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI REGIONALI  
 

PREMESSO CHE 

Le chiusure dovute alla situazione pandemica continuano a ripercuotersi in Italia anche su 4.500 bande 

musicali e oltre 2000 cori; 

CONSIDERATO CHE  

Le risorse sin qui stanziate a livello nazionale, pari a un milione di euro, sono state convogliate sui 

progetti delle associazioni nazionali e regionali, mentre le bande di paese, che non hanno potuto 

beneficiare di quel tipo di contributo, restano a rischio sopravvivenza a causa delle spese fisse e della 

riduzione della capacità dei loro sponsor di farvi fronte perché alle prese a loro volto con le difficoltà 

della crisi; 

VISTO CHE  

Le bande di paese sono realtà molto radicate sul territorio lombardo, vedono impegnati molti giovani e 

svolgono un ruolo di primo piano nella trasmissione della cultura musicale all’interno delle tradizioni e 

manifestazioni locali; 

 
INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE, E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE:  
 

- se preveda di istituire dei ristori regionali ad hoc per le bande di paese, che consenta loro di 
coprire le spese di sanificazione e sicurezza epidemiologica sostenute nei mesi scorsi, di 
digitalizzazione, le spese fisse relative alla gestione degli ambienti e far fronte a tutte le criticità 
che rischiano di minarne attività e riapertura.    

 
 

f.to Matteo Piloni 
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